



Saab 9-3

Todos los modelos fabricados entre 1998 y 2003

El vehículo se bloquea y/o desbloquea solo, no es posible arrancar el motor.

Si en estos vehículos se observa que las puertas se bloquean y desbloquean por sí solas y que el motor no arranca, puede que la causa radique en un cable aprisionado en el tirador de la puerta delantero. Puede afectar al tirador de la puerta tanto del lado del conductor como del acompañante. Para corregir este fallo, deberá desmontarse el soporte del tirador de la puerta y comprobarse las conexiones de cables. Si se detecta un cable dañado, según los daños, éste puede repararse. En caso de daños demasiado graves debería sustituirse todo el tirador de la puerta con los cables conectados.